



Mi Universidad

Control de lectura

Nombre del Alumno: Maximiliano López Avendaño

Nombre del tema: Control de lectura primer parcial

Parcial: I

Nombre de la Materia: Antropología Médica I

Nombre del profesor: Jiménez Ruiz Sergio

Nombre de la Licenciatura: Lic. En Medicina Humana

Grado y Grupo: 1° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 13 de septiembre de 2024

Maximiliano

Antropología Médica I

26 08 24

Tema: Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general.

Texto de referencia: Las consideraciones antropológicas son muy influyentes en la formación del médico general para poder lograr una atención médica integral y de calidad. Ya que en este campo se considera que el ser humano es una unidad compleja, holística y multidimensional que se relaciona con lo biológico, psicológico y sociocultural.

Esto es importante para el médico ya que permite llevar a cabo un buen servicio de salud sin dejar de lado el humanismo y no solo centrarse en lo técnico y así podemos relacionarnos con las personas y entender sus culturas y su comunidad para mejorar la calidad sanitaria de manera empática.

Preguntas de comprensión:

¿Qué son las consideraciones antropológicas?

Las consideraciones antropológicas son las actitudes y factores que se usan como herramientas para poder evaluar al ser humano y sus culturas.

¿En qué se relacionan las consideraciones antropológicas y la formación médica?

Se relacionan ya que es una disciplina que nos hace entender y empatizar con las personas y brindarles un servicio de salud de calidad sin tener ninguna diferencia social.

¿Por qué es importante una visión holística del ser humano en la formación médica?

Maximiliano

Antropología Médica I

2/09/24

Tema: La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría.

Texto de referencia: Pedro Lain fue un destacado médico, historiador, ensayista y filósofo español. En sus obras abarca amplias temáticas, pero el se centra principalmente en la historia de la medicina, la antropología médica y la cultura española. Ya que él considera que la medicina no mira, si no se conoce la identidad total del ser humano. Y Lain recalca que la antropología médica es el encaminamiento científico y metódico del hombre. Y también se centra en la idea de que las estructuras más complejas emergen de las más simples a través de saltos cualitativos y siempre dentro del dinamismo propio del cosmos material.

Preguntas:

¿En qué se enfoca la antropología médica de Pedro Lain? se caracteriza por su enfoque integrado y humanista.

¿Cuál es la teoría de Pedro Lain? es la estructuralismo o más bien dinamista.

¿Cómo consideraba Pedro Lain al ser humano lo consideraba como una entidad en constante búsqueda y recuperación por su existencia.

¿Cuándo se desarrolló la antropología médica de Pedro Lain? se desarrolló en la crisis de fundamentos científicos de principios del siglo XX.

¿Qué propone Pedro Lain? propone una vi-

REFERENCIAS:

Gonzales, M. (2021). La salud pública en tiempos pandemia. *Revista Cubana de Salud Pública*, 17(10), 123-135.

Orringer, N.R. (2008). La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría. *Ars Medica. Revista de Humanidades*, 16.